

フレンズだより

JULY

令和5年7月18日発行

みんなの願いが届きますように・・・

今年も、子ども達が願いを込めて書いた短冊を
笹に飾りました。『～がほしい』『～に行きたい』
など現実的な願いから、『～になりたい』と、安定
してヒーローへの思いを馳せる人、『みんなが幸
せになるように。』と、大人の願いを書いている
人までいて、読んでいて楽しくなりました。

もうすぐ
なつやすみ

うだるような暑さの日が続いていますが、そろそろ梅雨明けのお知らせが届く頃
でしょうか。先日も暑さの全国上位を山梨が占めていたニュースに、本格的な夏の到来が迫っていること
を感じました。ミラフレンズ・ステラフレンズでも、これからやって来る夏休みに向けて準備等に大忙しで
す。今年は感染症対策をしながらも、お出掛けなど行動範囲を広げて子ども達が楽しく充実した夏休みを過
ごす事が出来るよう計画を立てています。夏休み中は毎日の予定と持ち物のご確認いただき、お子様と一緒
に準備をしていただきたいと思います。又、学習時間を設けて取り組んでいきますので、宿題を持たせてく
ださい。宿題がない方や早く終わってしまった方も、自主学習用の課題を持たせていただきたいと思います。
ご協力、お願いいたします。



七夕にちなんで、いつもの魚釣
りゲームも、星釣りゲームに・・・



せいさく活動



今月も様々なせいさく活動をおこないまし
た。牛乳パックの鉢カバーは、タイルやシー
ルなどで自由に飾りつけをしました。



こちら牛乳パック
でのせいさく！
レインボーこまを、作
ったよ！

スポーツ

なちこ体育館でのスポーツは、準備体操のストレッチは入念
に！！ボールや縄跳びなど、自由に体を動かした後、最後にはみ
んなで楽しめる遊びを相談して決めます。今回は『ドロ警』に決
定。多数決やジャンケンで、みんなが納得できるよう考えて決め
ることが出来るようになっています。



6・7月のカレンダー

かえるのがっしょう

たなばたさま

